
ご協力ありがとうございました。

生駒市ごみ減量市民会議は
燃えるごみの減量に
取組んでいます！ №5号

食品ロスを減らしましょう

冷蔵庫の中をチェックしていますか？

28 29

フードドライブを市が行っているこ

とを知ってる人 ・・・・４７％

エコクッキングに心掛けている人

・・・・７１％

「キエーロ」を知ってる人

・・・５６％

キエーロにも関心が高く、モニター
に20名応募していただきました。

平成30年7月版

ごみ減量市民会議は、６月24日(日)に北コミで開催された
環境フェスティバルでシールアンケートを実施しました。

消費期限の他、傷み具合もチェッ

クしている 。４３．２％

チェックしていない。 ５％

アンケート結果 回答者900名

毎週木曜日9時～12時にたけまるホール調理室前でフードドライブを実施しています。

資料⑤

週1回は冷蔵庫のチェックを！

消費期限をチェックしている。

５１．８％

シールアンケート

キエーロ啓発



.

壱分町東自治会懇談会を開催しました。

【問い合わせ】 生駒市環境保全課 ７４－１１１１（内線３５３）

ごみ減量市民会議では、自治会とのごみ減量に向けた懇談会を実施しています。

あなたのお住まいの自治会でもごみ減量市民会議との懇談会を開催しませんか。

７月は、鹿ノ台・谷田町自治会で実施します。

日 時 平成３０年６月１５日（金）１８：３０～１９：４０

場 所 壱分東公民館

参加者 44名

（自治会員34名・市民会議メンバー・行政・事業者10名）

懇談内容

〇「燃えるごみ減量に向けて」説明(パワーポイント)

〇シールアンケート

〇懇談会内容

・大人数では細かな話しができないので、４グループに分かれ

ての懇談をしました。

・懇談会では自治会からお茶やお菓子を出していただき、リ

ラックスしていただいたことや、小グループに分かれたことで

各グループとも活発な意見が出て、盛り上がり、懇談が終わ

るのが惜しまれるような懇談会になりました。

・お子さんの参加もあり、世代を超えた交流ができました。

・参加者の方からごみの分別や生ごみ削減に関した疑問や

意見が出されました。

生ごみ処理器「キエーロ」製作講座を実施しました。

6/30（土）北コミュニティーセンターISTAはばたき において、

プランターdeキエーロの製作講座を開催しました。

当日は公募に応募した市民20名が参加され、いこまハート

工房の皆様の指導で各自一台製作しました。

初めて工具を使われる方もいましたが、全員無事組み立てを

することが出来ました。

組立完成した後、ごみ減量市民会議のメンバーが上手に使

う方法やキエーロの特徴などについて説明を行いました。

キエーロを使いごみ減量につなげていただきたいと思います。

１年後に受講者にアンケートを実施する予定です。

受講者 20名（男性 9名 女性 11名）

参加費 500円


